



一生懸命な姿が一番素晴らしい！

令和6年度がスタートしてから1か月半が経ちました。どの学年も校外での大きな行事があり、それぞれ成長した姿を見せてくれています。学校生活とは違い、学校外の学びでは自分で考えたり周りに気を遣ったりすることが必要です。どんなにAIが発達しても、人は様々な形で誰かと関わり合いながら生きていきます。自分の周囲にいる人がどんな気持ちで生活をしているか、過ごしやすいか考えることも、学校での大切な学びです。校外学習で学んだ成果を、まずは25日にある体育会で発揮してください。

自分もつ力を出し切ること、そのがんばりを認め合うこと、そんな体育会にすることで、見に来てくださった方々を感動させましょう。

1年生 宿泊研修



2年生 職場体験学習



3年生 修学旅行



沖縄修学旅行で感じたこと

私が前回沖縄を訪れたのは、首里城も美しい姿があった頃でした。沖縄の人々にとって大切なシンボルである首里城は再建中でした。そして、美ら海水族館に向かう途中で見た多くの船。辺野古基地建設予定の海を埋め立てるための土砂を運搬する船でした。海の中には色とりどりの魚に珊瑚礁、海ガメもいます。美しい海に囲まれた沖縄は5月15日で本土復帰52年を迎えました。戦後27年間アメリカの統治下にあった沖縄。観光の島である沖縄。国際通りには多くの観光客。沖縄の美しい海や文化を守るために、私たちが無関心ではいけないという想いを強くしました。系数壕でガイドをしてくださった方が言われた「日本もいつ戦争状態になるかわからない」という言葉。子育て中に意志を持ってガイドをされている方から、また一つ学ばせていただきました。